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Protokoll Elternbeiratssitzung 05.10.2017 

Anwesende:  Frau Kiesewetter, Frau Patotschka, Frau Lapp, Frau Eisenhut,  
Herr Wolff, Frau Kielholz, Frau Schmidt  
Entschuldigt: Herr Weyh, Herr Cohrs 

 

1. Festlegung Termin nächste Sitzung:  

- 23.11.17, 19:00 Uhr im Kindergarten mit Herrn Hottenrott zur Haushaltsplanung für 2018 

2. Henna-Bemalung bei Kindern 
- keine Rückmeldung der Eltern wegen Hautproblemen bei Kindern, Inhaltsstoffe wurde bei 

Vortragenden hinterfragt 

- interkulturelle Woche stand im Vordergrund, Henna-Bemalung war im Voraus nicht 

geplant 

- zukünftig wird bei Veranstaltungen dieser Art der Ablauf mit den Teilnehmenden bzw. 

Vortragenden konkreter abgesprochen und Aktionen den Eltern im Vorfeld kommuniziert 

bzw. Möglichkeit der Bemalung bei Kindergartenfesten gegeben, sodass Eltern vor Ort 

entscheiden können, ob Kinder Bemalung erhalten 

- neben Angebot von Frau Gill (Vorstellung der Kulturen in Pakistan) hat Frau Cohrs ihr 

Heimatland China vorgestellt 

- Herr Kirchschlager hat das Rittertum ebenfalls im Rahmen der Interkulturellen Woche 

vorgestellt (Kinderbuchautor aus Arnstadt), ggf. weitere Zusammenarbeit geplant 

3. Elternabend/Konzeption/bildliche Umsetzung Tagesablauf 
- einige wenige positive Rückmeldungen der Eltern bzgl. Der bildlichen Umsetzung 
- bzgl. Frühstückssituation keine weiteren Anfragen nach dem Elternabend 
- ab 16.10.17 werden Mäusekinder wieder im Gruppenraum mit Kindern frühstücken, die 

erst kürzlich die Mäusegruppe verlassen haben und noch oben frühstücken möchten 
 8 Uhr und 8:30 Frühstück der Käfer- und Blumenkinder im Käferzimmer, ab 8 Uhr 
Frühstück bei den Mäusen, zusätzlich wird ein Gruppenraum für Kinder zur Verfügung stehen, 
die schon oder noch nicht gefrühstückt haben 
- Feedback zu mehr Elternabenden bzw. Elterninformationen in Gesprächen mit 

Erzieherinnen wurde aufgenommen, im Jahresablauf findet je 1 Elternabend/Gruppe statt 
- Erfahrungen zur Frühstückssituation müssen gesammelt werden, damit bestmöglich 

Umsetzung für Kinder, Erzieher und Eltern gefunden werden kann 
- Bilder vom Elternabend werden nach und nach thematisch in Garderobe zu sehen sein 
- Aufsicht vor Frühstücksraum wurde im Elternbeirat nochmals thematisiert: zukünftig 

werden Blumen- oder Sonnenraum während Frühstückszeit bespielt und mit Frau Gürth 
ist zusätzliche Aufsichtsperson vor Ort 

- Neue Situation wird im nächsten Elternbeirat diskutiert  
4. Informationen aus dem Kindergarten 

- 02.11.17 Eltern-Kind-Nachmittag zum Laternenbasteln mit Kaffee und Kuchen 
- Anmeldeliste zur besseren Materialplanung wird im Voraus ausgehangen, rege Beteiligung 

der Eltern dringend erwünscht!!! 
- Laternenfest: Termin wird nach mit ökumenischen Arbeitskreis festgelegt  
- Kooperation mit Burgspatzen soll zukünftig wieder ausgebaut werden, um ggf. 

Schließtage mit Notbetreuung in jeweils anderer Kita für wenige Kinder abzudecken, im 
Voraus gegenseitige Besuche angeraten, damit Erzieher und Kinder sich gegenseitig 
kennenlernen 

- Aushang zu Einnahmen aus Flohmarkt und Herbstfest folgen 
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- Gelder sollen vom Förderverein für neue Spielgeräte verwendet werden, Sanierung des 
Außengeländes bei Baufirma Schramm angefragt, soll vom Träger übernommen werden 

- Spielgeräte für Kinder unter 3 Jahren sollen in extra Bereich im Außengelände installiert 
werden, Ideenaustausch mit Förderverein folgt dazu 

5. Blockheizkraftwerk 
- sehr anfällig, da alle 5-6 Tage Fehler auftritt 

- parallel dazu gibt es noch Gastherme zur Heizung, 

- Motor und Steuerung bei BHKW sind in 1 Gerät verbaut, daher Wartung schwierig 

- Herr Weyh will nach Rückmeldung der Daten durch Herrn Wolff Wartung bzw. Reparatur 

durch außenstehenden Fachmann prüfen lassen, um ggf. Kosten zur reduzieren und 

Nutzen zu erhöhen 

6. Projektstadium Bewegung, weitere Projekte: 
- Antrag liegt bei IKK-Classic vor und wird nach Eingang 4-5 Wochen Bearbeitungszeit 

erfordern 
- Schwimmkurs ist ab Ende November in der Planung für Frühjahr 2018 
- Angebot für Eltern- / Kinder Yoga von Frau Lehmann steht nach wie vor 
- nach Zusage der IKK-Classic zur Projektförderung werden die Eltern gesondert informiert 
- Urkunde „Haus der kleinen Forscher“ ab 2017 hängt aus 
- Spielothek mit Gesellschaftsspielen für Elternhäuser zum Entleihen wurde vom Verein „ 

Mehr Zeit für Kinder“ bewilligt, wird demnächst im Eingangsbereich aufgestellt 
7. Homepage 

- neue Artikel wurden eingestellt und dienen als Information und Anregungen für neue und 
interessierte Eltern 

- Änderung des Tagesablaufes wird noch online gestellt 
- Fördervereinsseite wird aktualisiert 
- Information zu Schulengel folgt an Elternhaushalte, da Spenden darüber sehr gering, 

Appell an Eltern bei Bestellungen Schulengel zu nutzen, Registrierung nicht nötig 
8. Weihnachtsfeier 

- Frau Kiesewetter hat Preis für Theaterstück in Kleinkunstbühne Roda erfragt: 27.11.17, ab 
16:00 Uhr, evtl. Wanderung dorthin, genauere Informationen folgen in Kürze 

- am 21.12.17 vormittags Weihnachtsfeier mit Kindern in unserer Einrichtung 
- Adventsmarkt für Großeltern und Eltern vorgeschlagen von Förderverein, hierzu genauere 

Gespräche Herr Wolff mit Förderverein 
9. Zusammenarbeit mit Förderverein 

- Flyer sollen erstellt werden zur Mitgliederwerbung und Vorstellung geplanter Projekte 
- Rücksprache zur Gestaltung eines möglichen Adventsmarktes folgen 

10. Sonstiges: 
- Gesundschreibung 
- in akuten Zeiten kann Gesundschreibung von Einrichtung angefordert werden, zum Schutz 

der Erzieher und weiterer Kinder soll Ansteckungsgefahr dadurch reduziert werden 
- runder Tisch mit Ärzten, Einrichtungen, Gesundheitsamt fehlt in Ilmenau 
- bei Unwohlsein des Kindes in der Einrichtung erfolgt Information der Eltern 

situationsbedingt (Fiebermessen im Ohr, starke Hustenanfälle) 
- Erinnerung an Eltern: bitte erst Kind nach 48 h Symptomfreiheit (Fieber, Erbrechen, 

Durchfall etc.) wieder in die Einrichtung geben (s. Betreuungsvertrag) und Information an 
Einrichtung geben, wenn Kind krank zu Hause bleibt  in aktuell akuter Krankheitszeit 
u.a. mit Scharlach werden Kinder nur mit Gesundschreibung angenommen! 

08.10.17 gez. K. Eisenhut 


